

# Internationaler Karate-Kampftag

Alexander Heimann holt Goldmedaille



■ **Glücklicher Sieger:** Bei den Dutch Open Karatemeisterschaften belegt Alexander Heimann einen ersten Platz in Kumi-te. FOTO: PRIVAT

**Bergisch Gladbach (ra).** Am internationalen Karate-Kampftag, der jährlich wiederkehrenden Dutch Open in Rotterdam, nahm auch Alexander Heimann vom Verein Rhein-Berg Karate teil.

Dieses Karate-Event zählt zu den hochkarätigsten internationalen Turnieren und gilt als

Maßstab für die bevorstehende Europameisterschaft.

Im letzten Jahr noch auf Platz 12, konnte Alexander nach schweren Kämpfen diesmal die Goldmedaille mit nach GL bringen. Ein überragender Erfolg, da er als einziger deutscher Athlet einen ersten Platz in Kumi-te belegen konnte.